

Política de participación de padres y familias 2023-2024

Los maestros y el personal de DSES reconocen que una fuerte participación de los padres es fundamental para la educación de los estudiantes.

éxito. Las tres áreas de participación de los padres en DSES son:

1. Comunicación
2. Colaboración
3. Educación para padres

Comunicación:

La comunicación de DSES se realizará de diferentes maneras para la escuela y las familias. Primero, a cada estudiante se le proporciona una agenda estudiantil. El planificador se utiliza para transportar información a

y de la escuela todos los días. Los maestros y padres utilizan esta herramienta para escribir notas diarias, así como

proporcionar un medio para enviar otra información pertinente. Además, los padres pueden comunicarse con el maestro de su niño.

a través de notas escritas, llamadas telefónicas, correo electrónico o medios digitales como la aplicación Talking Points. Se pide a los padres que limiten las llamadas telefónicas a la planificación de los maestros o después de que se haya disuelto la escuela.

por el día. Los maestros también están disponibles durante dos horarios programados para padres/maestros.

conferencias o según sea necesario, que puede ser iniciado por cualquiera de las partes. Todos los padres y/o

los visitantes deben presentarse en la oficina para registrarse cuando visiten la escuela.

Los maestros también enviarán información a casa con los estudiantes mediante boletines y correos electrónicos de forma regular.

base. DSES también mantiene un sitio web escolar que alberga sitios web individuales de maestros y un

página de Facebook de la escuela para mantener a los padres informados sobre las actividades en la escuela. La escuela continúa

utilizar Blackboard Connect para enviar llamadas, correos electrónicos y mensajes de texto a los padres. Esto puede hacerse

para toda la escuela o para niveles de grado individuales o grupos. Talking Points sigue siendo un

herramienta valiosa utilizada por los maestros y ha sido respaldada por los padres como un medio sólido de comunicación directa.

y comunicación oportuna. Debido a las circunstancias actuales, los profesores también están utilizando Google

El aula como medio de comunicación. El Portal para padres está disponible para que los padres vean el

calificaciones diarias/semanales de los estudiantes en PowerSchool. Si los padres deciden tener acceso, deben

reunirse con el administrador de datos de la escuela para obtener una contraseña; Se requerirá identificación.

Colaboración:

DSES programa conferencias regulares de estudiantes/padres/maestros en el otoño y la primavera. Padres

y/o los maestros también pueden programar conferencias en otros horarios según sea necesario. Los padres están invitados a

participar en el PTO de la escuela. El PTO apoya los recursos académicos y la construcción comunitaria.

actividades durante todo el año de diversas formas. Los padres también están invitados a ser parte de nuestro

Equipo de Mejoramiento Escolar. Las fechas/horas/lugares de esas reuniones se enumeran en nuestra

sitio web de la escuela. El Plan de Mejoramiento Escolar del DSES incluye la participación de los padres en el

desarrollo e implementación del Plan de Mejoramiento Escolar y el plan Título I.

Hay celebraciones cada mes para compartir con los padres y el personal cómo son los niños.

Demostrar buen carácter como lo enseñan nuestros programas de Educación del Carácter.

Esta vez es

Se utiliza para compartir lo que los estudiantes están haciendo y aprendiendo en la escuela y para promover su

educación más allá de lo académico tradicional. Los padres también están invitados a compartir y hacer preguntas sobre

el personal de la escuela.

Educación para padres:

DSES se compromete a brindar a los padres información y habilidades para ayudarlos a trabajar

con sus alumnos en casa. Se proporcionarán estrategias individualizadas, así como noches para padres.

que informará a los padres en las áreas de currículo, lectura y estrategias de matemáticas.

Herramientas para padres

como tarjetas didácticas, materiales de lectura y materiales de matemáticas también están disponibles para uso de los padres. Justo

A medida que trabajamos para el crecimiento de los estudiantes, también es nuestra intención ayudar a los padres a estar mejor equipados para

ayudar con el desarrollo académico de sus hijos.